
 
 

СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
встречи декана  

Факультета математики и компьютерных наук СПбГУ с представителями 

Студсовета 

 

09.04.2021                                                                                                                     № 44/7-02-3 

 

 

Председательствующий – С.В. Иванов, декан Факультета математики и компьютерных 

наук СПбГУ. 

 

 

Присутствовали:  

 

Председатель Студсовета, 

Студент 2 курса Факультета математики и компьютерных наук      Мамаев Д.А. 

Заместитель председателя Студсовета 

Студентка 2 курса Факультета математики и компьютерных наук            Нордскова А.В. 

 

 

Повестка дня: 

 

1. Вопрос о проблемах, возникших в связи с изменениями в Положении о Студсовета. 

______________________________________ 
 

1. Вопрос об организации выборов в Студенческий совет факультета 

Математики и компьютерных наук СПбГУ в связи с окончанием 

полномочий. 

__________________________________________________________ 

С.В.Иванов, Д.А.Мамаев, А.В.Нордскова.  

 

 

09.04.2021 состоялась встреча декана Факультета математики и компьютерных наук 

C.В. Иванова с представителями Студсовета Д.А. Мамаевым и А.В. Нордсковой.  

В новой редакции Положения о Студенческом совете Факультета математики и 

компьютерных наук, утвержденной приказом № 2414/1 от 29.03.2021, существенно изменен 

раздел 6, регламентирующий выборы президиума Студсовета. Отличие состоит в том, что 

президиум Студсовета должен выбираться одним рейтинговым голосованием вместо трёх 

выборов на три разных поста, как это было раньше. 

 Поправки в разделе 6 не были согласованы и даже не рассматривались 

Студенческим советом СПбГУ в установленном порядке, согласно которому все изменения 

Положения должны проходить с участием Студсовета. Происхождение поправок 

непонятно — инициаторы изменений Положения предлагали только добавление 

возможности дистанционного формата голосования, а не изменение процедуры выборов, 

по существу. 



 
 

 Студенческий совет факультета считает невозможным проведение выборов 

по такой процедуре, где кандидаты в президиум не могут выбирать, на какой пост они 

баллотируются, и просит декана оказать содействие в скорейшем разрешении этого 

недоразумения – а именно, вернуться к прежней процедуре выборов. 

 

1.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

Председательствующий                                                                                             С.В. Иванов  

 

 




